

Del Potro busca cuartos de final del tenis olímpico tras suspensión



Río de Janeiro, 11 ago (RHC) El argentino Juan Martín del Potro buscará hoy los cuartos de final correspondientes al tenis de los Juegos Olímpicos, un día después de lo previsto inicialmente y tras un aplazamiento por lluvias.

En el Centro Olímpico de Tenis, ubicado en el Parque Olímpico de Barra de Tijuca, llovió durante todo el día la víspera y aunque los organizadores esperaron hasta cerca de las nueve de la noche, al final no tuvieron otra posibilidad que trasladar para hoy los partidos de ayer.

El descanso benefició a Del Potro, quien había tenido enfrentamientos muy intensos en los primeros días ante rivales poderosos, entre ellos el serbio Novak Djokovic, número uno del mundo, al cual venció inobjetablemente.

Tras vencer a Djokovic, Del Potro se convirtió en la gran revelación de la lid, aunque para seguir adelante tiene que derrotar hoy al japonés Daniel Taro, en tanto el brasileño Thomas Bellucci se enfrentará al belga David Goffin.

En otros partidos, el español Rafael Nadal chocará con el francés Gilles Simón, en tanto su compatriota Roberto Bautista estará net por medio ante e luxemburgués Giles Muller.

También verá acción el británico Andy Murray frente al italiano Fabio Fognini, en una fecha en la cual habrá otros choques en individuales masculinos, femeninos, en dobles de unos y otro sexos y en dobles mixtos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102461-del-potro-busca-cuartos-de-final-del-tenis-olimpico-tras-suspension>



Radio Habana Cuba